



## Mercredi à La Mongie

publié le 19/03/2014

---

### Journée du mercredi

Ce matin, nous nous sommes encore réveillés sous le soleil des Pyrénées. Après un gros petit-déjeuner, nous avons retrouvé trois guides de haute montagne pour notre randonnée en raquettes. La balade a duré deux heures dans la neige. C'était génial. La matinée s'est terminée par une grande bataille de boule de neige. Cet après-midi, nous avons eu du temps pour acheter quelques souvenirs et des cadeaux. Avant de dîner, nous écrivons nos cartes postales et les articles pour le club journal. Ce soir, c'est la grande veillée jeux. On va bien s'amuser...



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**